

Restauradas bodegas de la Viña Casa Vásquez en San Javier

Durante el fin de semana en la comuna de San Javier se procedió a la inauguración de las restauradas bodegas de la premiada «Viña Casa Vásquez».

La importante iniciativa contó con el apoyo de INDAP y la Ilustre Municipalidad de San Javier.

A la ceremonia asistió el Alcalde de San Javier, Jorge Ignacio Silva Sepúlveda junto a los propietarios de la viña.

Tradición de una familia Melozalina dedicada al cultivo de la vid que cuenta con medallas de oro obtenidas en Catad'Or 2024.

